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　５月25日、特別養護老人ホーム垂水の里（鈴木

忍施設長）の菜園で、保育園年長児36人、湯沢老

人クラブ「友愛会」会員６人と入所者がサツマイ

モの苗植え作業を行い、交流をしました。

　菜園は、平成13年に国土交通省が花壇として整

備してくれたもので、数年前からは交流事業のた

め菜園として利用。この日は、友愛会が前もって

作っておいた３畝に「紅あずま」の苗を200本植

えました。園児たちは、入所者や友愛会のみなさ

んから苗植えを教えてもらいました。

　友愛会のみなさんは、「去年は大きなイモが収

穫できた。毎年、園児たちと楽しく作業をしてい

ます」と笑顔で話してくれました。

　作業終了後には、園児たちが苗植えを教えても

らったお礼に歌をプレゼント、その場を笑顔にし

ていました。（表紙参照）

　大石・山と川に親しむ会（橋八男代表・大石）

では、６月５日（日）に大石ダム関係団体の協力を

得て、ダムの堤頂通路に花を植えました。今年で

８回目となる取り組みで、ダム湖畔の環境整備や

美化運動を通じて、来訪者への「おもてなし」や

自然への「思いやり」の心を育てると共に地域活

性化を図ることを目的に行われています。

　地元大石、金俣集落の「大金老人クラブ」のみ

なさんとダム関係者の総勢50人が参加し、サルビ

アやベコニア、マリーゴールドなど600本の花を

植えました。

　大石ダムが好きで祖父母と一緒に参加した橋

斗馬さん（小学２年・大石）は、「連れてきてもら

って楽しかった。近くに住んでいるので、きれい

な花でいっぱいになったダムにまた遊びにきます」

と話していました。
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学校 お知らせからのからの

今月は関川中学校からの紹介

　昨年度のこの号では、グラウンドの改修工事

の写真とともに記事を掲載しました。

　今、校舎裏に行くと、きれいに整備されたグ

ラウンドそしてテニスコートが目に入ります。体

育の時間には走り、跳ぶ生徒の姿があります。

放課後になれば、バックネット方向に野球部の

生徒が練習に励む姿が。テニスコートでは、ソフ

トテニス部の生徒が白球を追う姿を目にするこ

とができます。素晴らしい環境で運動できるこ

とに、心より感謝申し上げます。生徒たちにも、

感謝の気持ちをもって大切に使用するように、

折にふれて話をしていきたいと考えています。

　９月３日には、新グラウンドでの体育祭を予

定しています。６月には体育祭運営委員会が立

ち上がり、３年生を中心に各実行委員会の活動

がスタートしています。その３年生といえば、

「中学校の以前のグラウンド（１年時）→関川小

学校グラウンド（２年時）→中学校の新グラウン

ド（３年時）」と、３会場での体育祭を体験する

ことになります。

　スローガン「漸進」を掲げたH28年度生徒会。

誇れる関川中学校を創り上げるため、今できる

ことを少しずつ進めていく。その姿を、当日の

体育祭で垣間見ることができると思います。ご

期待ください！

　７月21日（木）の13時30分より、関川中学校

体育館を会場に開催いたします。

　生徒が日ごろ考えていること、抱いている思

いを発表します。昨年度の代表生徒たちの主張

は、ものの見方・考え方に、その子の個性があ

ふれた主張でした。今年度も期待が大です。ぜ

ひ学校に足を運んでいただき、生徒の主張を聞

いていただきたいと思います。

　（公社）にいがた緑の百年物語緑化推進委員会が

中心に活動する緑の募金に、一般家庭のほか小・

中学校や緑の少年団などから、あわせて1,402件、

18万9,370円が寄せられました。

　寄せられた募金は、公共施設等の緑化や緑の少

年団育成、植樹祭や普及活動など、森を守り、育

てる活動に使われます。

　「第29回えちごせきかわ大したもん蛇まつり」

が８月26日（金）から28日（日）までの３日間にわた

り盛大に開催されます。

　27日（土）に行われる花火大会では、皆さんから

「思い出花火」を募集しています。お誕生祝いや

ご結婚、還暦や長寿など思い出を花火に託して夜

空に大輪の花を咲かせてみませんか。

申込〆切　７月15日（金）

★特典

　打ち上げていただいた方に、

　◎特別打上証書（写真付き）を贈呈

　◎当日の観覧は特別見学場所をご用意します

【問い合わせ・申し込み先】

　　関川村観光協会　☎ ６４－１４７８

花火の価格
　梅（三号）･･･････ 6,000円
　竹（四号）･･･････ 9,500円
　松（五号）･･････ 13,500円
　鶴（六号）･･････ 18,000円
　亀（七号）･･････ 26,000円
　富士（八号）････ 38,000円
　寿（十号）･･････ 52,000円
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